
10) 書記報告  

     → 建議每名畢業生之預算為 ￥800 ─ 手作胸花￥300、印章(畢業禮物)￥500。

3)  廣報組組員一名替補

     同時原小一仁班役員改由廣川擔任。

                  新增 ：廣川(小一仁)、青木(小二仁)、曾(陳)(中１)

                    新增：大久保(中二)、國寄(小六)、李(周)(高三)、相澤(中一)、曾(陳)(中一)

                    2) 台灣美食文化節成員決定於7月5日上午8:00召開第一次的會議。

     此案由會長提出，全體役員一致鼓掌表決通過。

     →中、高學部的校園慶同時舉辦時，需使用學校的教室來進行佈置一事，已得到校方的同意。

     →屆時學校方面的顧問，預定將委託陳老師來幫忙。

     →由會長與廣報組討論後，於6月21日前製作初版發給役員們提出意見後，6月底前製作完成並發出讓學生

         填寫，並於第三次的家長會中提出報告。

議　　事　　内　　容

1) 家長會頒發10萬日元之教育基金給中華學院

    安達會長代表家長會於三樓多功能教室內頒發10萬日元給中華學院，由校長代表接受。

        活動負責人：安達(中二)、下田(小四愛)、水町(小五)、相澤(中一)、柏(小三愛)、楊月(小二人)、林(小一仁)

          水町負責人將於今年暑假回台時，再尋找是否有更好價位的印章。

     原廣報組組員小一仁班飯田，因預計於6月底轉學，所以選出高一陳(楊)來負責接任。

4)  本年度大型活動 (台灣美食文化節、元宵湯圓大會...)負責人員增員

    ● 台灣美食文化節 (11/15)─ 現任7名，增員3名，共計10名。

    ● 元宵湯圓大會─現任4名，增員5名，共計9名。

         活動負責人： 馬渕(小四)、高(小四)、楊(許)(小四)、謝(王)(小三)、

         備註：1) 請各組人員提出時程表，並決定第一次會議的時間，以便掌控進度(會長及議長亦會一同參與開會)。

5)  台灣美食文化節與中、高學部的校園慶同時舉辦討論
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4)  本年度大型活動 (台灣美食文化節、元宵湯圓大會...)負責人員增員

3)  廣報組組員一名替補

場　　　　　所日　　　　　時

2014   年  6   月   14   日　／　  9   時   30   分

本　日　議　題

2)  畢業典禮贊助相關事宜報告

1)  家長會頒發10萬日元之教育基金給中華學院

3F 多功能教室

2) 畢業典禮贊助相關事宜報告

5)  台灣美食文化節與中、高學部的校園慶同時舉辦討論

6)  會計年度決算日及家長會總會舉行月份變更

9)  會計組報告

8)  『社團活動部分經費贊助』執行狀況報告

7)  學校巡邏隊(パトロール)執行狀況報告



     家長會的進行應與學校的學期制同步，所以家長會的會計年度結算應在3月底，新家長會總會應於4月召開。

     →去年度的會計結算因為有很多活動的費用未即時提出，延遲至4月底才能做總結，進而導致今年度的家長會

         總會於5月舉行。希望今年能依照正確的時間進行。

     →家長會總會之進行及資料整理由舊任役員負責。

7)  學校巡邏隊(パトロール)執行狀況報告

     →因於輪值的一周前與該輪值的家長聯絡、提醒，所以目前實施狀況良好，沒有任何問題發生。

     →學校目前的社團：棒球、直排輪、傳統文化、穿梭球、書法社、中文檢定、輕音部、美術、古箏及

         日文補習，共十個。雖然還沒與所有的負責老師連絡上，但知道校方目前將會大力推廣參加人數較多

11) 由會長與校方洽談，請學校提供公佈欄一角的位置，讓家長會張貼並公布各項事宜。

      此外，由於會長於會中詢問過所有役員，希望於會後收到會議紀錄者『無』，所以往後的會議記錄將不發送

     →依照家長會會章規定，一旦繳交會費後無論任何狀況，概不退費。

6)  會計年度決算日及家長會總會舉行月份變更

         的社團，所以預定將詢問這些社團的老師們，是否需要協助，並於下次再提出報告。

9)  會計組報告

10) 書記報告  

      →每次開會，請由後門進入後簽到。書記將會準備一份上次的會議紀錄，供所有與會人員參閱(不可帶走)。

      email給各役員，僅在會中印出供參。

※下次預定開會時程　　：　　　2014　　年　7　月　5　日（　六   ）　／　　9　時　　30　分　　　

議　　事　　内　　容

8)  『社團活動部分經費贊助』執行狀況報告


